



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
右上のQRコードからでもご覧になれます。

校庭に落葉樹の葉が降り積もり、季節が変わりつつあることを感じます。本校には、たくさんの樹木があり、季節ごとに変化が見られ、教育環境としては恵まれていることを感じます。

さて、現在5年生や6年生が中心となり、登校後に校庭の落ち葉を集めています。水曜日の愛校タイムの時間には、全校児童で落ち葉を集めました。

また、先日は、落ち葉掃きのボランティアの方が来校してくださり、たくさんの落ち葉を集めてくださいました。とても助かりました。

共同訪問について

11月19日（金）に、共同訪問という教職員に対する研修会を行いました。上三川町教育委員会の氷室教育長や栃木県教育委員会事務局河内教育事務所の宮澤所長をはじめとして、総勢18名の皆様に授業の様子や諸帳簿等を参観・確認していただきました。その後、学校経営や授業についてご指導をいただきました。

ご指導の中では、児童の様子についてお褒めの言葉をいただきました。児童が安心して発表をしている、授業中に生き生きと活動している、子供たちの関係性が良好であるなど、児童のよいところをたくさんお話していただきました。

また、教育環境についてもお話があり、校庭の樹木等の手入れがいきとどいているというお言葉をいただきました。これは、保護者の皆様の奉仕活動での作業のおかげであり改めて感謝申し上げます。

今回の研修で得たことを、今後の授業等に生かし、よりよい教育活動を行うように努めていきたいと思えます。



芸術鑑賞会を行いました

10月29日に、芸術鑑賞会を行いました。

今年は、日本伝統芸能を守る会から4名の方に来校していただきまして、わんぱく寄席を鑑賞しました。

当日は、全校児童を2つに分けて、体育館で鑑賞しました。落語の解説からはじまり、落語や太神楽曲芸などを実際に鑑賞しました。普段はなかなか鑑賞することはできない芸術でしたので、子供たちにとってとても楽しく、貴重な機会となりました。



【落語を鑑賞している様子】

【12月の学習目標】今までの学習を振り返ろう。

【12月の生活目標】学校をきれいにしよう。



学校行事等あれこれ



1 花の苗を植えました

11月4日（木）に、校舎前の花壇に、パンジーの苗やチューリップの球根を植えました。縦割り班ごとに分かれ、全校児童で取り組みました。今後は、縦割り班ごとに当番を決めて水やりも行います。一つ一つの花を、全校児童で大切に育てたいと思います。



2 クリーン運動、がんばりました！

11月10日（水）に、縦割り班ごとに分かれて、クリーン運動を実施しました。当日は縦割り班で校庭を清掃する班と、校外に出てごみ拾いをする班に分かれて活動しました。

校庭で清掃する班は、校庭に落ちたユリの木などの葉を集めました。風の影響もありも校庭に落ち葉が散っている状態でしたが、一生懸命に活動していました。

校外に出た班も、安全に気を付けながらたくさんのごみを拾いました。がんばりました。



3 たくさん収穫しました！

1年生と2年生で、11月10日（水）と11日（木）に、さつまいものつる切りとさつまいもほりを行いました。さつまいものつる切りでは、リース作りに活用するように、つるを短く切りました。さつまいもほりでは、子供たちはシャベルを使いながら、たくさんのお芋をほることができました。どの子も、とてもにこにこしながら楽しそうにさつまいもをほりました。この活動を行うにあたり、たくさんボランティアの方にご協力をいただきました。そのおかげもあって、子供たちのいもほりが順調に進みました。ボランティアの

皆様のご協力に、感謝申し上げます。ありがとうございました。



4 自転車の乗り方を学びました

11月16日（火）に、交通安全教室を行い、自転車の乗り方について学習しました。

当日は低学年、中学年及び高学年に分かれ、県民生活部くらし安全安心課の職員の方を講師にお招きして交通安全教室を行いました。

自転車シュミレーターという機材を使いましたが、児童は関心をもったようでとても集中して学習に取り組んでいました。



宇都宮税務署長より、本校が租税教育の推進に尽力したということで、表彰を受けました。今後も租税教室を実施するなどにより、租税の役割や納税の義務などについて正しい知識の普及に努めたいと思います。

